

La jeune haie

Elle se situe à quelque distance de la rivière, un peu en retrait. Plantée il y a une dizaine d'années, elle se compose d'espèces rustiques, blanche aubépine, fusain et troène, charme et tremble, cornouiller sanguin...



© E Trotignon

D'avril à juin, elles fleurissent à tour de rôle; puis, l'automne venu, elles proposent toute une gamme de couleurs chaudes, oranges, jaunes, rouges, brunes, feuillages fragiles qui finissent par se détacher et joncher le sol. L'hiver, c'est au tour des fruits de se montrer, rouges des cenelles, noirs des troènes et des cornouillers. Ces fruits composent une manne alimentaire appréciable et appréciée des oiseaux granivores, grives et fauvettes par exemple.